



communiqué

N°: 006
No.:

Le 21 janvier 1987

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
À LONDRES, LE 29 JANVIER 1987

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il s'entretiendra à Londres, le 29 janvier prochain, avec le secrétaire britannique aux Affaires étrangères et du Commonwealth, le très honorable Sir Geoffrey Howe.

Les deux ministres se rencontrent fréquemment dans le cadre de réunions multilatérales. M. Clark a effectué une visite officielle à Londres en 1984 et Sir Geoffrey est venu à Ottawa en 1985. Les deux hommes discuteront de questions bilatérales et internationales.

Tel que déjà annoncé, M. Clark se rendra ensuite en visite officielle au Bangladesh et en Inde.